

## Unbenannt - Nachricht

Datei Bearbeiten Ansicht Einfügen Format Extras Aktionen

Hallo Artem,

wie geht's? Meine Klasse hat vorig  Woche eine interessante Umfrage gemacht. Wir haben über unsere beliebtesten Speisen und Getränke gesprochen. Was meinst du, was haben meine Mitschülerinnen und Mitschüler am liebsten? Du wirst es nicht glauben. Den ersten Platz haben Hamburger und Bratkartoffeln, obwohl diese Speisen nicht gesund  sind. Ganz oben sind auch italienisch  Pizza, bitter  Schokolade, Eis mit heiß  Schokoladensoße oder Eis mit frisch  Früchten. Unser Lieblingsgetränk ist Cola, drei Personen trinken Cola fast täglich  . Einige essen auch gern Salate mit frisch  Gemüse. Obst ist auch beliebt  . Besonders gern essen meine Mitschülerinnen und Mitschüler süß  Orangen und rot  Äpfel. Nur wenige mögen Suppen. Scharf  Speisen und Speisen mit fett  Fleisch essen wir auch nicht gern. In unserer Klasse gibt es ein paar Vegetarierinnen und Vegetarier. Diese Personen essen keine tierischen Produkte, also keine Fleischwaren. Manche essen auch keine Eier und trinken keine Milch. Was Milch betrifft, kann ich sie verstehen, denn ich trinke Milch nicht gerne, besonders warm  Milch mag ich nicht. Mein Lieblingsgetränk ist heiß  Kakao.

Und was essen und trinken deine Mitschülerinnen und Mitschüler gern?  
Was mögt ihr nicht? Schreib mir bald.

Liebe Grüße

Dein Michael